



昨日より学校が再開されました。3か月ぶりの登校ということもあり、実質45分程度のHR中はどのクラスも静かに先生方の話に耳を傾けていた様子でした。これからの学校生活については、当然うれしいことばかりではなく、不安なこともたくさんあるでしょう。学習面の遅れや友達との関係構築、「学校行くの嫌だなあ」という気持ちを持っている人もいます。先生方も一緒に悩み前進していきます。どうか慌てずに、焦らずにゆっくりとしかし着実に一つ一つ前へ進んでください。

学校の再開にあたり、HRのはじめに、校長より次のような話をいたしました。部活動に関しては大変残念な報告ですが、部活動の目的を見失わずに、再開されてからの活動に臨んで欲しいと思います。

【校長の話】

いよいよ学校が再開されました。今までとは違う形でのスタートとなりましたが、まずは皆さんの顔を見ながら『おはよう』とあいさつができることを素直に喜びたいと思います。

この後、担任の先生から諸々お話があると思いますが、今日からの学校生活は、しばらくは分散登校で授業をしたり、先生もみなさんもフェイスシールドをつけたり、今までとはまったく違う形で色々な活動が行われていきます。慣れるまでは大変だと思いますが、このコロナ禍が収束するまでみんなで力を合わせて、様々なことを守って生活してほしいと思います。この3か月の休校生活の中で、学習面や気持ちの面で何か不安のある人もいるかもしれません。どうぞその時は担任の先生に遠慮なく相談してください。親身になって相談にのってくれると思います。

1年生は友達の顔や名前を早く覚えたいだろうし、3年生は受験へ向けた学習面での不安もあると思います。2年生も同様です。しかし、慌てずに、少しずつ、少しずつ前へ進んでいきましょう

授業は明日からスタートしますが、残念ながら部活動の見通しはまだ立っていません。楽しみにしている人も多いと思います。横須賀市で統一して判断しますので、再開のめどが立ったら早めに皆さんにはお知らせしたいと思います。

最後に・・・部活動に関して一つだけ決定していることをお話します。

これは3年生にとってはとても残念なことですが、毎年7月8月に行われている全国大会、関東大会そして県中学校総合体育大会、通称県総体の中止が決まりました。それに伴い、県総体の予選大会である、県総体ブロック大会も中止となりました。また、吹奏楽の県南コンクールや演劇発表会も同様に中止となりました。3年生にとっては引退試合の場がなくなることとなります。大変残念でなりません。

しかしながら、部活動の目的は決して勝負に勝つことだけではありません。体力の向上を図ったり、厳しい練習を仲間と互いに支えあい、一緒に乗り越えることによって仲間同士の健全な人間関係を構築したり、所属している部活や常葉中学校の一員であるという帰属意識を確認したり、人として成長するうえで大切なことを身につける場の一つが部活動です。その部活動としての目的を達成するために、試合で優勝や金賞を目指したり、ベスト4・ベスト8を目指すといった目標を設定しているのです。そんな意味では、その目標の一つとなる各大会が中止になったのは残念ですが、目的まで見失ったわけではありません。今後部活動が再開したら、ぜひ仲間と協力し、1・2年生は先輩に1歩でも近づけるように努力し、3年生は後輩たちをきちんと心でも身体でも技術でもリードして練習に臨んでほしいと願っています。部活動を通してこれからも人間を磨いてください。

教育目標
共に学び 共に喜び 共に誇れる
常葉中学校を築く

横須賀市立常葉中学校
〒238-0004 小川町18
☎825-7410

本日より生徒にもフェイスシールドを着用するよう指導する予定ですが、到着が遅れており、生徒に渡せるのが明日3日になるということです。

万全を期しての対応ですが、一部では『児童・生徒にそこまでやらせる必要はない。行き過ぎである。』といった報道やご意見もあるようです。その報道に踊らされるわけではありませんが、フェイスシールドの扱いについては当初より次の通り定めています（一部変更）のご確認ください。

生徒同士の接触による感染防止・授業時における教師の飛沫防止等、安全を第一に考えた対応です。ご理解とご協力をお願いいたします。



(1) 着用時間

学校にいる間を通した着用を想定していますが、授業中は生徒による飛沫は少ないことや、今後暑くなることなどを考え、授業中についてはつけなくてもよいこととします（はずしても良い）。ただし、休み時間は友達同士の会話も増えることから、着用するよう指導します。

(2) 着用期間

当面の間としていますが、社会の感染状況や、気象状態を鑑み、段階的に解除していきます。具体的には、明日3日（水）より、19日（金）までを予定していますが、状況により12日（金）までとする場合もあります。その場合は事前に連絡いたします。

(3) 保管方法及び消毒方法

持ち帰らせると忘れや破損が生じることも考えられますので、本人のみ使用する教室の机に保管することとします（外すと丸まるので管理しやすくなる）。密を避けるため、登校時した順にクラスに配置されているアルコール消毒液で各自が消毒します。家庭から消毒スプレーを持参しても構いませんので、それを使用して結構です。

(4) 暑さ対策

本日より状況により教室内は空調を入れるようにいたします。その際も窓は換気のため開けておきます。

【新型コロナウイルス感染症を理由とした偏見や差別の防止について】

横須賀市教育委員会より標記の文書が参りました。偏見・差別は学校生活では当然のこと社会全般にあっても起こってはならないことです。ご一読いただき、ご家庭でもご指導ください。

平素より、本市の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスへの感染防止に努める中、子どもも保護者の皆様も、教職員も、感染症そのものへの不安だけでなく、万一自身が感染し、それが広く知れわたった後に生じる偏見や差別への不安を抱えています。見えないウイルスへの不安や恐れが、感染症に関わる方を不必要に避けるなど、差別的な行動を引き起こすことがあるいわれます。しかし、感染者・濃厚接触者やその家族等に対する誹謗中傷やいじめ、差別は防がねばなりません。

日々変化する情報の中には、誤りや不安をあおるような内容も散見されますが、噂や憶測は、偏見や差別を助長し、いじめにつながるなど、子ども同士の関係にも影響を及ぼしてしまいます。先が見通せない様々な変化の中で、体や心にストレスがかかっている子どもも多いのではないかと思います。

確かな情報に基づいて冷静に行動する大人の姿を示すことが、子どもたちの安心・安全につながります。また、お子さまの些細な変化に注視したり、気持ちに寄り添ったりして、少しでも不安が解消されるよう今後ご配慮くださるようお願いいたします。学校も最善を尽くし、取り組んでまいります。